
在第二批党的群众路线教育实践活动
中，老城区地税局结合税收工作实际，把教
育实践活动作为推动工作的重要平台和强
大动力，把教育实践活动与地税部门中心
工作、重点工作等紧密结合起来，把党员、
干部在活动中激发出来的工作热情和进取
精神转化为做好工作的动力，用地税部门
工作的实际成果检验活动成效，努力为推
进全区经济社会快速发展做出积极贡献。

该局围绕市委确定的“自觉践行好干
部标准 做焦裕禄式人民公仆”这一要求，突
出作风建设，教育实践活动全过程贯穿“照
镜子、正衣冠、洗洗澡、治治病”的总要求。
坚持正面教育为主，坚持开展批评和自我
批评，坚持真抓实做、讲求实效。该局党组
成员带头开展活动，深入联系税所，做好示
范，注重聚焦“四风”、解决问题；着力抓好
以下工作，引导党员、干部始终站在群众的

立场上想问题、办事情，请纳税人监督、让
纳税人满意。

落实为民务实清廉要求。为民，就是
要坚持以人为本、人民至上，坚持一切为了
群众、一切依靠群众，从群众中来、到群众
中去。务实，就是要求真务实、真抓实干，
发扬理论联系实际之风；坚持问政于民、问
需于民、问计于民，发扬密切联系群众之
风；谦虚谨慎、戒骄戒躁，厉行勤俭节约、反
对铺张浪费，发扬艰苦奋斗之风；清廉，就
是要自觉遵守党章，严格执行廉政准则，主

动接受监督，自觉净化朋友圈、社交圈，带
头约束自己的行为，增强反腐倡廉和拒腐
防变自觉性，严格规范权力行使，把权力关
进制度的笼子，坚决反对一切消极腐败现
象。

着力解决突出问题。结合地税实际，
坚决反对形式主义，重点解决不求实、不落
实，重形式不重内容、重部署不重督查，讲
面子、好排场、摆阔气、贪图名利的问题，教
育引导党员、干部端正学风，改进文风会
风，真正把心思用在干事业上，把功夫下在

出实招、创精品、解难题、求实效上。坚决
反对官僚主义，教育引导党员、干部增强宗
旨意识，多深入基层和群众，改进调查研
究方式，通下情、接地气，虚心学习，真心负
责，热心服务，增强和提高服务的意识、能
力和效率。坚决反对享乐主义，重点解决
不思进取、心态浮躁、眼高手低、拈轻怕重、
慵懒散漫、追求享受的问题，教育引导党
员、干部牢记“两个务必”，克己奉公，勤政
廉政，保持昂扬向上、奋发有为的精神状
态。坚决反对奢靡之风，重点解决盲目攀

比、铺张浪费，甚至以税谋私、腐化堕落的
问题，教育引导党员、干部坚守节约光荣、
浪费可耻的思想观念，做到艰苦朴素、精打
细算，勤俭办一切事情。

坚持围绕中心、服务大局。全面贯彻
党的十八大和十八届三中全会精神，将
作风建设放在突出位置，以推进“七税进
程”工作思路为引领，紧紧围绕“增光添
彩、文明服务”活动、“便民办税春风行
动”“厚德善行、阳光执法”等活动，采取
召开各基层单位负责人座谈会、向系统
内发放征求意见表、“纳税人之家”税企
座谈会、设置征求意见箱等方式，建立起
多样化的民意表达体系，重视面对面征
求意见，进一步增强全局党组织和党员、
干部服务大局的意识，以作风建设的新
成效助推地税事业发展。

（寇瑞晓 周勇）

老城区地税局教育实践活动重实效、有特色
用工作的实际成果检验活动成效
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首个全国性政府采购平台上线

中国物流与采购联合会公共采购分会近日
成立，中国公共采购网“公采通”同时上线运
行。这是我国第一个全国性的政府采购平台，致
力于及时、准确、全面发布采购信息，提供安全、
高效、阳光的公共采购服务。

由于种种原因，政府采购乱象一直屡禁不
止。中物联公采分会成立后，将着手研究制定公
共采购行业标准，研究开发和发布公共采购指数，
利用互联网优势，建设公共采购电子商城，推动各
级、各地公共采购电子化平台的互联互通。

（据《人民日报》2014年4月2日10版）

“无纸化通关”改革推广至全国

从昨日起，通关作业无纸化改革要推广至全
国海关的全部通关业务现场。这意味着，诚信守
法的AA类、A类企业在办理进出口手续时可以
自主选择这一简单便捷的通关方式。

2013 年，全国海关共办理无纸通关报关单
3189.1 万份，占同期报关单总数的 46.9%；全国
进、出口无纸化通关报关单货物平均通关时间分别
为3.99小时和0.22小时，通关效率较上年分别提高
75%和86%。（据《经济日报》2014年4月2日06版）

中部首个碳排放权交易正式启动

中部首个碳排放权交易试点昨日在武汉光谷产
权所正式上线启动。此前，湖北已成功实施全国首
个政府预留碳排放权配额竞价转让。

启动仪式上，湖北省与山西、安徽、江西、广
东等省份签订了碳排放权交易跨区域合作交流
框架协议。湖北碳排放权交易中心与建行、民生
银行、浦发银行等金融机构签署总额达600亿元
的碳产业授信协议。（据新华社武汉4月2日电）

3月30日，伊滨区寇店镇刘李村的一
群企业家们又聚在了一起，商量着抱团闯
市场的事情。

今年 2 月，伊滨区寇店镇刘李村企业
家联合会成立后，这样的聚会，已成为该村
企业家们的一种定期会商机制。

洛阳富溢德实业有限公司总经理李俊
国说：“成立联合会是一次有益的尝试，对
我们村里的20多家企业来说，以前都是孤
孤单单做生意，如今俺们抱团闯市场，这多
亏了镇政府的牵线搭桥！”

只身闯市场掣肘发展
李俊国所说的“孤孤单单做生意”，还

有一个小故事。
去年，富溢德实业有限公司经过多年

的发展，想扩大规模，再建新厂房。经过考
察，公司决定分两期建设，一期位于刘李
村，二期位于李家村。当时，李俊国已在银

行贷款几十万元，因为资金暂时没有回笼，
周转不过来，贷款到期的时候，银行的还款
通知让李俊国犯了愁。焦头烂额的他只好
托亲戚朋友，艰难凑齐了银行还款，但因资
金问题影响了项目建设进度。

像李俊国一样，近年感到发展压力的
还有该村的企业家李洪涛。几年前，他建
立了畜康牧业公司，但发展到一定规模之
后，想向更大规模发展却力不从心。“靠以
前的老方法来管理，自己也觉得不太合适，
只身闯市场、发展脚步慢成了最大的问题，
特别想和其他企业加强交流沟通，通过交
流提升管理水平。”李洪涛说。

在刘李村，共有880户3000多口人，
初具规模的企业有20多家，有搞养殖的，
也有做办公家具的，主要负责人大多是农
民。随着市场竞争的加剧，像李俊国和李
洪涛一样，越来越多的企业负责人，愈加感
受到孤孤单单闯市场的压力。

抱团取暖破发展困局
如何解决村里这些企业家的困难，帮

助他们做大做强？寇店镇分包刘李村的干
部袁恒了解到这些企业遇到的瓶颈后，及
时汇报给寇店镇领导，寻找破解企业发展
困局的门路。

在镇里的协调下，刘李村的20多名企
业家很快达成一致，决定成立企业家联合
会，抱团发展闯市场。由洛阳东之信钢制
办公家具公司总经理赵东宏牵头，20多家
企业全部加入联合会。

“成立企业家联合会的初衷有三个，
一是提升素质，二是合作发展，三是回馈

社会。”赵东宏说，成立企业家联合会后，
再遇到合适的优秀项目时，可以在理事会
上商讨、研究，村里的企业共同入股和投
资；如果哪家企业有好的管理模式，也可
以互相借鉴推行，这比自己孤孤单单闯市
场好太多了。

在联合会的帮助下解决了资金难题的
李俊国，也在加快推进新厂房建设。如今，
刘李村企业家联合会的各项规章制度都在
逐步完善。赵东宏说，联合会不仅定期举
办座谈会商活动，还举办产品推介活动，定
期请专家来授课，组团外出考察，共同做公
益事业等。

本报记者 李东慧 通讯员 苗君甫

伊滨区寇店镇刘李村成立企业家联合会

政府牵线搭桥 企业抱团发展

■项目名称：洛阳安轮铝制品有限公
司年产500万只汽车轮毂项目

■地址：新安县产业集聚区
■投资金额：7亿元
洛阳安轮铝制品有限公司年产500万

只汽车轮毂项目于2010年开工建设，目前
项目一期已建成投产，二期预计今年下半
年启动。该项目依靠我市雄厚的铝产业基
础，借助企业核心技术优势，正向着一流汽
配企业的目标进军。

将增加铝产品附加值

该项目由台湾最大的汽车轮毂制造厂
恒源工业有限公司与洛阳薪旺投资有限公
司共同投资建设。项目占地100余亩，利
用河南万基铝业股份有限公司生产的铝
液，添加合金后铸造汽车轮毂毛坯。

目前，项目一期已建成投产，具备年产
120万只汽车轮毂的能力。随着项目二期
的不断推进，最终将达到年产500万只汽
车轮毂的能力。

洛阳安轮铝制品有限公司总经理林庆
杰介绍，铝产业是我市传统优势产业的重
要组成部分，持续做大铝产业，拉长产业链

条，就要大力发展铝精深加工，实现产品结
构由初级原材料向以高端、终端产品为主
的转型。“如果铝产品深加工程度不够，使
得产品附加值不高，那么大头利润被下游
企业赚去。而该项目的投产，有助于消化
我市铝产业产能，增加铝产品的附加值。”
林庆杰说。

自动化程度行业领先

记者在项目生产车间看到，一个个闪

亮的汽车轮毂在生产线上有序传送，3 台
工业机器人挥动着机械手臂，在后台程序
的控制下自动进行着轮毂加工。“不管是热
处理、铸造还是检验工序，项目大量引进的
高度自动化生产机械，使得在生产线上操
作的工人不到100名，自动化程度在同行
业内领先。”林庆杰说。

项目还具有独立知识产权的水冷系
统，大大降低了生产成本，让企业产品在市
场上更具价格优势。林庆杰介绍，在汽车
轮毂铸造过程中，行业内多采用风冷或固

冷方式进行冷却。该项目自主研发了水冷
冷却法，不仅使冷却的成本较传统方法降
低九成，而且使冷却效率提高30%至40%。

向产品深加工要效益

目前，项目一期产品主要为轮毂半成
品，将销售至其他汽车轮毂生产厂进行进
一步精加工。随着二期生产线的投产，项
目将具备生产轮毂成品的能力，使产品附
加值进一步增加。

“轮毂生产一般需要铸造、加工、涂装
三个工序，目前企业已具备前两个工序。
项目二期则引进相关设备，向涂装工序延
伸。届时，项目将具备直接向汽车制造商
供应成品轮毂的能力。”林庆杰说。

项目建成后，每年可实现销售收入
6.8 亿元，有望成为中原地区规模最大的
铝轮毂生产基地。

本报记者 张锐鑫 通讯员 郭建立 许
金安 文/图

近日，在孟津县华阳产业集聚区金
彭电动车项目建设工地上，面积5.4万平
方米的厂房主体框架已安装完毕，正在
进行顶棚安装和室内硬化施工。

该项目总投资12 亿元，占地约400
亩，计划今年7月建成投产，届时可年产
电动三轮车35万辆、燃油三轮车2万辆、
电动汽车3万辆。

记者 梅占国 特约记者 郑战波 摄

孟津金彭电动车项目
计划今年7月投产

洛阳安轮铝制品年产500万只汽车轮毂项目一期投产，自动化程度行业领先

打造中原最大的铝轮毂生产基地

洛阳安轮铝制品有限公司生产的轮毂半成品

项目建设进行时

如何破解“大城小事”管理久拖不决这一顽
疾？长沙市4月1日宣布构建“大城管”体制，成
立由市委书记任顾问、市长任主任、19部门为成
员单位的城市管理委员会，着力打通“都管都不
管”的城管“体制梗塞”。

居民区里噪声扰民，马路菜市场占道经营，暴
露垃圾无人清理……在全国不少地方，这些“大城
小事”由于涉及多个部门、常常被踢来踢去、久拖
不决。在长沙，城管执法部门也长期存在既当“运
动员”又当“裁判员”的现象，导致城市管理中出现责
权事不对等、职责权限不清、职能交叉重叠等问题。

对此，经过周密调研后，长沙市决定启动城市
管理体制改革，构建权责清晰的“大城管”体制。
据介绍，此次长沙市城市管理体制改革，以“重心
下移、属地管理，监管分离、权责对等，理顺职能、
整体联动，公众参与、共同治理”为基本原则，进一
步明确市、区、街道、社区在城市管理中的职责定
位和事权划分，将形成“两级政府（市、区）、三级管
理（市、区、街道）、四级网络（市、区、街道、社区）”
的城市管理体系。同时，长沙市城管执法局所属
长沙高新区和内五区城管执法大队将成建制移交
至高新区管委会和各区政府管理。

此外，长沙市还对城管权责明确进行了划分，
将7项城市管理具体事权由市下放到区，还对17
项城市管理职责在市直部门之间进行明确划分，
以此明确权力主体和责任主体。以噪音扰民问
题为例，长沙市明确由市环保局负责各类经营场
所噪音扰民问题的查处；而对于“大妈广场舞”
等类似的人为活动噪音，则明确由市公安局负责
查处。 （据新华社长沙4月2日专电）

市长当主任 19部门组成

长沙构建“大城管”体制
破解城管难题


